

LA ATENCIÓN AL DISMINUIDO PSÍQUICO EN LA CAJA DE CANARIAS

Una larga tradición avala la obra que La Caja realiza en torno al

problema de estos niños.

Dos son los centros que la Entidad tiene en este momento especialmente dirigidos a la problemática del niño disminuido psíquico: el Centro de

Psicodiagnóstico y la Clínica Neurológica Sagrada Familia.



CLÍNICA NEUROLÓGICA SAGRADA FAMILIA

Situada en la misma calle Goya, en el número 16, ocupa una superficie de más de 2.500 m², de los que aproximadamente 1.000 están construidos. Entre sus instalaciones preparadas para albergar a 50 internos, cuenta con gimnasio, sala de hidroterapia climatizada, sala de yeso, sala de aislamiento, sala de radioscopia y una amplia zona de recreo rodeada de jardines.

Su finalidad es la de dar atención a los niños afectados por una deficiencia mental severa, profunda o deficiencia mental media, asociada con otro tipo de deficiencia o discapacidad que afecte gravemente su estado general. Atiende

a niños comprendidos entre los 2 y los 7 años.

En la actualidad se da tratamiento a 27 niños en régimen de internado, 17 niños en régimen de externado y 30 niños en régimen de ambulatorio.

El trabajo se estructura a través de los siguientes departamentos: Servicio social, enfermería, logopedia, terapia ocupacional y rehabilitación. La distribución de los pacientes se realiza por zonas, en base a las características comunes de los niños tratados, marcándose distintos objetivos de recuperación en función de las discapacidades o grado de deficiencia de cada uno de los pacientes.

EL CENTRO DE PSICODIAGNÓSTICO

El Centro de Psicodiagnóstico, ubicado en la calle Goya, 16 de Taira Alta, está orientado a la realización del diagnóstico de los niños que a él acuden, bien de manera particular o a través de los centros de enseñanza.

Los casos que se revisan no son únicamente los relacionados con problemas de deficiencia mental, sino que también se tratan todos los referentes a conducta, fracaso escolar, desarrollo, etc.

El equipo de profesionales está formado por: psiquiatra; pediatra; neurólogo; 2 sicólogas; 2 pedagogas; asistente social y 3 administrativos.

El procedimiento que se sigue para realizar un diagnóstico es el siguiente: Se solicita una entrevista a través de los teléfonos 35 11 00 / 35 11 08 y se concierta una primera visita a la que acudirán únicamente los padres del niño, que son citados para una segunda ocasión, en la que ya se realiza un estudio completo del problema, de cuyas conclusiones se recomendará la pauta a seguir con cada caso particular.

